

## Erneuter Wechsel in der Vorstandsetage



Bemerkenswert erscheint die Tatsache, dass TOAR Stiebitz im vergangenen Jahr die Wunschentgegennahme leitete und auch für die Zuteilung der neuen Grundstücke Verantwortung trug.....

im Frühjahr 1994 aber durch abgelöst wurde. TAR Peter Götz steckt da eventuell System dahinter, damit derjenige der für die Neuverteilung zuständig war bei Widersprüchen nichtmehr greifbar ist ?



Durch den Tod der stellv. Vorstandsmitglieder Ottmar Seuffert, Egid Koch und Hans Straus wurden Nachwahlen erforderlich. Das Vertrauen erhielten:

v.l. Alles Erich, Wreight Rita und nicht im Bild Raab Roland aus Nickersfelden.